
 

ATA Nº 2310– Sessão Extraordinária – 18 de Novembro de 2019. 

 

 

Aos dezoito dias do mês de novembro de  dois mil e dezenove, às vinte horas, na sala de 

Sessões Tancredo de Almeida Neves, localizada nas dependências da Câmara 

Municipal de Vereadores de Tapejara, na Rua Coronel Gervásio, nº 500, estiveram 

reunidos em Sessão Extraordinária os Vereadores que compõem o Poder Legislativo, 

sob a Presidência do Vereador Altamir Galvão Waltrich (MDB), estavam presentes 

ainda os vereadores: Volmir Oreste Danelli (MDB), Celso Fernandes de Oliveira 

(CIDADANIA), Daniel Kadini (MDB), Hugo Dalposso (MDB), Paulo César Langaro 

(PDT), Carlos Eduardo de Oliveira (PSB), Gilberto Scariot (PSB), vereador Diego de 

Oliveira (MDB), vereador Rodinei Bruel (PDT). O vereador Zalmair Roier (PP) não se 

fez presente em razão de problemas de saúde. O Presidente saudou a todos e declarou 

aberta a sessão, solicitando que todos os vereadores tomem seus assentos. Na Sessão 

Extraordinária de hoje teremos a presença do Secretário Municipal de Obras, viação e 

serviços urbanos Marcos Davi Bacega onde após requerimento da Mesa diretora 

aprovado por unanimidade pelo plenário da Casa e convocação através do ofício nº 

219/2019, haverá explanação sobre assuntos pertinentes ao trabalho desenvolvido nas 

Secretarias. O convidado terá o tempo de até uma hora para explanar sobre o assunto 

pré-determinado e os vereadores terão até cinco minutos para perguntas cada um, 

conforme artigo 202 do Regimento Interno da Casa. O secretário fez suas explanações 

apresentando as obras concluídas nesta gestão, as obras em andamento e também as que 

ainda estão por vir. Após as explanações foi aberto o espaço para os vereadores 

realizarem seus questionamentos. O primeiro a perguntar foi o vereador Celso Piffer da 

Bancada Cidadania, após a resposta do secretário, o vereador Rodinei Bruel fez suas 

explanações e perguntas as quais foram respondidas. Dando seguimento, o vereador 

Carlos Eduardo de Oliveira fez seus questionamentos que foram respondidos pelo 

secretário. O vereador Volmir Danelli fez suas considerações referentes às explanações 

do secretário. Em seguida, o vereador Gilberto Scariot realizou seus questionamentos ao 



Secretário de Obras. Colocada a palavra à disposição, mais nenhum vereador desejou 

fazer uso da mesma. O presidente então fez suas considerações acerca das explanações 

do Secretário de Obras e deixou espaço para as considerações finais. O secretário 

agradeceu o espaço e oportunidade de poder explanar sobre a secretaria a qual está à 

frente. Encerrada a presente Sessão Extraordinária os vereadores foram convocados 

para a Sessão Ordinária que acontece a seguir. De acordo com a Resolução nº 006/07 

consta nos arquivos da Câmara a gravação da Sessão em áudio. Nada mais a constar, 

encerro a presente Ata.  

 

 

Altamir Galvão Waltrich   Daniel Kadini 

Presidente                 1º Secretário 

 

 

 

 

 


